
 

 

 

 

Verbale della terza riunione del 02/03/2012 

Il giorno 02 (due) del mese di marzo dell’anno 2012, alle ore 17.30, presso la Sede dell’Ordine degli Ingegneri 

della Provincia di Salerno, Via Salvatore Marano  - 84128 Salerno - nella sala del Consiglio si è svolta la terza 

riunione della Commissione Giovani.  

 

Sono presenti: 

Ing. Massimiliano Esposito                   (Presidente) 

Ing. Francesco Petrosino                        (Vice Presidente) 

Ing. Vincenzo Campanile                      (Componente) 

Ing. Clemente Guazzo                           (Componente) 

Ing. Giuseppe Belardi                            (Componente) 

Ing. Giovanni Barbarìa                          (Componente) 

Ing. Milena Landi                                  (Componente) 

Ing. Paola Pisanti                                   (Componente) 

          Ing. Fabio Santoriello                             (Componente) 

           Ing. Gennaro Alfano                             (Componente) 

Ing. Luisa Fimiani                                  (Componente) 

Ing. Guerrino Roselli                              (Componente) 

Ing. Gerardo Aquilla                              (Componente) 

Ing. Cosma Baio                                     (Presidente associazione AGRO.ING) 

 

 

Sono altresì presenti, su invito del presidente: il Consigliere Segretario dell’Ordine ing. Antonio Masturzo, il 

Consigliere Tesoriere dell’Ordine ing. Massimo Trotta e l’ing. Vittorio Gaeta (delegato INARCASSA per l’Ordine) . 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Ordine del giorno: 

1. Corso start up (conferma dei relatori e dei moderatori);  

2. Lettura delle istanze protocollate di cui alla riunione numero 2;  

3. Sostituzione/nomina delle cariche di: Segretario e di Vice Segretario, della Commissione;  

4. Varie ed eventuali.  

Punto 1) all’OdG. Il presidente informa la Commissione tutta, e l’Associazione Agro.Ing. presente, circa le giornate e 

le figure professionali che interverranno al corso di “Start Up” organizzato dalla Commissione stessa. Le date 

definitive del corso sono : 19, 20, 21 e 23 marzo con orario dalle 9 alle 13. Dopo aver esaminato e deciso di comune 

accordo con i presenti le figure professionali scelte per tale corso, il Presidente ha chiesto, in primis, la disponibilità ai 

moderatori per le date a loro assegnate, sia in forma diretta, perché  presenti alla riunione, che per via telefonica a quelli 

che non hanno potuto partecipare. Dopo l’accettazione da parte di tutti i moderatori, il Presidente ha stabilito che  sarà 

lui stesso ad informare i relatori circa le date e le modalità di intervento. Inoltre il Presidente con l’aiuto del componente 

Belardi, che si rende disponibile, provvederà alla preparazione di un format di presentazione standardizzato, da far 

pervenire in anticipo alle giornate del corso ai relatori coinvolti, in modo da rendere più agevole sia la consultazione 

delle dispense che verranno predisporre a valle del corso, e sia per una migliore fruizione del Corso stesso durante le 

lezioni. Infine il Presidente chiede, ai Consiglieri presenti, la massima pubblicità di tale evento da parte dell’Ordine 

tramite i mezzi di stampa e web disponibili (pubblicità sul sito internet dell’Ordine, presenza in evidenza nella 

newsletter dell’Ordine, ecc.) oltre alla stampa di manifesti e brochure dell’evento stesso. Tutti i presenti approvano le 

proposte fatte dal Presidente ed inoltre, il Consigliere, ing. Masturzo, dà la sua piena disponibilità a farsi carico di tutto 

l’iter necessario per quanto riguarda la pubblicità e la stampa del materiale una volta ricevuta la versione definitiva 

dell’evento. 

Punto 2) all’OdG. Il presidente, dopo aver ringraziato i due gruppi di lavoro formatisi per la preparazione delle istanze 

da presentare al Consiglio dell’ Ordine sugli argomenti di cui alla precedente riunione, espone a tutta la commissione i 

due documenti realizzati. Dalla istanza formulata dal secondo gruppo è emersa la necessità di effettuare un corso-

seminario di almeno tre incontri inerenti le procedure amministrative sia comunali (SUAP, SUE) che inerenti le 

autorizzazioni sismiche (Genio Civile). Dopo la discussione sulle modalità di svolgimento del corso-seminario la 

commissione, insieme all’associazione Agro.Ing e ai Consiglieri presenti approva le due istanze che verranno 

protocollate a breve dal Presidente della Commissione.  

Punto 3) all’OdG. Il presente, dopo aver ringraziato il lavoro svolto finora dal Segretario della Commissione Giovani 

Ingegneri dell’Ordine della Provincia di Salerno: ing. Nicola Fierro, espone ai presenti la decisione del Segretario della 

commissione stessa di lasciare l’incarico per motivi personali e chiede nel contempo ai presenti chi ha la disponibilità a 

ricoprire tale incarico. Dalla discussione effettuata, le proposte, scelte dai presenti, sono state : l’ing. Giuseppe Belardi 

come segretario della Commissione Giovani e l’ing. Milena Landi quale vice-segretario della Commissione Giovani.  



 

 

 

 

Pertanto il Presidente provvederà, quanto prima, alla presentazione, al Consiglio dell’Ordine, delle nuove nomine di cui 

in precedenza per la ratifica degli stessi.    

Punto 4) all’OdG. A seguito dell’approvazione, da parte de Consiglio dell’Ordine, il Presidente informa i presenti che 

l’iscrizione  della Commissione Giovani alla piattaforma LinkedIn è stata fatta ed è attualmente attiva con il seguente 

nominativo: Commissione Giovani Ingegneri Salerno. La gestione del gruppo della Commissione su LinkedIn è stata 

proposta all’ ing. Milena Landi che ha accettato. Unitamente a questa piattaforma, l’ing. Giuseppe Belardi, propone di 

chiedere l’apertura di un gruppo su facebook della Commissione stessa in modo tale da poter raggiungere un maggior 

numero di colleghi o futuri colleghi che prediligono l’altro social network. Tale proposta viene approvata dalla 

Commissione e verrà presentata nella prossima istanza al Consiglio dell’ Ordine per ottenere l’autorizzazione. 

Il Presidente propone di formare un gruppo “primo contatto tra studenti e ordine” all’interno della Commissione che 

dovrà servire per avvicinare alla vita dell’Ordine e alle sue attività i giovani che si stanno per laureare o che sono in 

procinto di sostenere l’esame di stato. Tale proposta è approvata e viene deciso di fare una mail circolare a tutti i 

Componenti della Commissione per verificare la disponibilità della partecipazione a tale gruppo. Il presidente dell’ 

Associazione Agro.In., ing. Cosma Baio, propone di chiedere al Consiglio dell’ Ordine di rendere più visibile la 

conoscenza della Commissione Giovani Ingegneri durante la cerimonia di consegna del timbro con la presenza attiva 

del Presidente della Commissione nelle forme ritenute più opportune dal Consiglio stesso. Riprendendo quanto detto dal 

Presidente e rafforzandone la necessità, l’ing. Fabio Santoriello propone di stabilire una giornata informativa per tutti i 

ragazzi che dovranno laurearsi a breve o sostenere l’esame di stato (in date opportunamente scelte in funzione delle 

sedute degli esami di stato). Il delegato INARCASSA dell’ Ordine, ing. Vittorio Gaeta, propone al Presidente della 

Commissione di prevedere, per le future riunioni, la presenza, tramite invito, di altre figure professionali (quali 

avvocati, ecc.) che possano arricchire le conoscenze della Commissione in funzione anche delle necessità e degli ordini 

del giorno. Il Presidente, accettate positivamente tutte queste proposte chiude la riunione, non essendoci altro da 

discutere, alle ore 19.45. 

Del che è verbale. 

                        Il Segretario                                   Il Presidente 

                 Ing. Giuseppe Belardi                                                               Ing. Massimiliano Esposito  

     (componente della Commissione in assenza dell’attuale segretario) 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


